

2. LE HUSKY ! ΡΛΓῸ

SYLVAIN-HENRI SIMARD (voix & prise de son chiens huskies), ÉMILIE LAMPRON-PERRON (voix), JOËL LAVOIE (guitare), PAUL YEE (basse), DANIEL ROA (batterie & percussions), NICOLAS RIOUX @ Créations Rivales (prise de son voix Sylvain-Henri Simard & Émilie Lampron-Perron, conception sonore), NORMAN DUGAS @ Norman Dugas Production (prise de son batterie & basse), JEAN-PHILIPPE VILLEMURE @ Studio Villemure (mixage & matriçage)

Je suis un husky aux yeux bleus et gris
Un chien de traîneau qui court jour et nuit

J'ai la force du loup, l'intelligence du corbeau
Comme le carcajou, j'abandonne pas d'aussitôt
Je suis un husky, qui court jour et nuit!

La route de glace, je la suis à la trace
Toujours tenace, même le blizzard¹ en pleine face!
Tout là-haut, tout là-haut, ici haut, ici haut!
Je savoure un steak de mammouth au pied de l'inukshuk²!

¹ Vent glacial et très violent, accompagné de tempêtes de neige.

² Cairn édifié comme repère par les Inuits qui peut prendre l'apparence d'une silhouette humaine.

Véritable ode au chien husky et à l'ensemble des chiens inuits qui peuplent l'Arctique canadien. Cette chanson a été inspirée de découvertes de mammouths en Sibérie et en Alaska. En fait, il s'agit de mammouths laineux dont certains ont été trouvés par des chiens huskies sibériens. Ironiquement, le chien qui *hurle* dans la chanson « Le husky » est un véritable chien eskimo canadien et il s'appelle Mammouth! (Qimmik pure race, de la famille Pothier d'Iqaluit.)

